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Аннотация. Доказано, что в последние годы возобновляемые источники энергии (ВИЭ) стали все более попу-

лярными в мире, так как они являются экологически чистыми и неисчерпаемыми. Проведен экономический ана-

лиз эффективности, помимо экологической составляющей, для принятия решения об инвестировании в ВИЭ. В 

данной статье авторами предложены современные методики расчета окупаемости инвестиций в ВИЭ, позво-

ляющие оценить срок окупаемости вложений и их прибыльность. 
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Abstract. It has been proven that in recent years, renewable energy sources (RES) have become increasingly 

popular in the world, as they are environmentally friendly and inexhaustible. An economic analysis of efficiency was 

carried out, in addition to the environmental component, to make a decision on investing in renewable energy. In this 

article, the authors propose modern methods for calculating the return on investment in renewable energy. 
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